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Transcription 

Une petite cloche pour un grand moment du calendrier épicurien. Dans cette brasserie parisienne hier 

soir une centaine d’amateurs réunis dès minuit pour goûter aux premières gouttes du beaujolais 

nouveau. 

- La fête du beaujolais nouveau c’est un moment de convivialité, de partage, le vin c’est le 

partage et le plaisir. 

- Je connais depuis des années mais le boire ici, le jour même de sa sortie c’est super, c’est 

merveilleux.  

Avec sa robe rouge, son goût léger et ses arômes fruités le beaujolais 2022 est un millésime solaire 

selon ce touriste.  

- Je suis vraiment surpris par sa douceur, il n’est pas acide comme la plupart des vins jeunes. 

Fêter le beaujolais, une tradition depuis 1951. Cette année-là, les vignerons obtiennent une dérogation 

pour vendre leur récolte dès novembre, le beaujolais nouveau et son folklore sont nés. Lino Ventura et 

Georges Brassens sont membres de l’ordre, Carlos et Sacha Distel en font sa promotion.  

Des fêtes toujours d’actualité, comme certains messages de lucidité.  

- Consommer avec modération, de manière à ne pas influer les déficits de la Sécurité Sociale.  

Hier soir à Beaujeu, berceau du beaujolais nouveau, c’est avec un feu d’artifice qu’a été célébré le vin 

attendu par une foule compacte.  

- Il est très joyeux cette année, il est très festif, meilleur que l’année dernière. 

L’année dernière, 18 millions de bouteilles de beaujolais nouveau ont été produites.  

 


